

6^{ème} Dimanche de Paques – Année A

Textes : Ac 8, 5-8.14-17 ; 1 P 3, 15-18 ; Jn 14, 15-21

1. Si dans la page de l'évangile du dimanche dernier, le Seigneur nous invitait à **CROIRE** en lui, aujourd'hui il nous appelle à l'**AIMER** : « **Si vous m'aimez, vous resterez fidèles à mes commandements [...] Celui qui a reçu mes commandements et y reste fidèle, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père ; moi aussi je l'aimerai, et je me manifesterai à lui** » (Jn 14, 15.21). Il est intéressant de découvrir le lien que le Seigneur établit entre trois termes : amour, fidélité et obéissance. Peut-on aimer sans une certaine soumission ? Comment concevoir le lien entre amour et fidélité ? Prenons l'exemple d'un couple qui s'aime profondément. Les conjoints n'essaient-ils pas de se faire mutuellement plaisir par des paroles bienveillantes, des gestes chargés d'affection et d'amour ? Chacun des conjoints ne s'efforce-t-il pas à faire la volonté de l'autre, juste pour lui faire plaisir ? Il y a donc une soumission qui n'implique pas nécessairement une contrainte. C'est une soumission positive et volontaire au nom de l'amour.

2. Cette forme de soumission est présente dans toutes les formes de relation d'amour. Il en est de même dans la relation avec Dieu. Qu'est-ce que l'athéisme au fond ? N'est-ce pas le manque d'expérience consciente de l'amour de Dieu ? Seigneur, aide-nous aujourd'hui à rester fidèles, dans tous nos amours, envers Toi, et envers les nôtres (conjoints, frères ou sœurs, amis, connaissances, etc.). Garde-nous de la tentation de l'égocentrisme.

Kinshasa, le 14 mai 2023